

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 19. Februar 2008

*Wiesbadener "Begrüßungspakete" Stadtteilinformationen
Antrag Gert Apfelstedt*

: Beschluss Nr. 0022

Der Magistrat wird gebeten, bei seinem Vorhaben der „Begrüßungspakete“ Stadtteilinformationen über den Stadtteil, in welchem die Bürger/innen wohnen, vorzusehen.

Diese sollen die Identifikation mit dem Stadtteil fördern und auf das Engagement in dem Stadtteil hinwirken. Sie sollen Vereinen, Kulturinitiativen und wichtigen Einrichtungen im Stadtteil die Vorstellung ermöglichen und auch die Arbeit der Ortsbeiräte erklären. Für weitere Informationen sollte es Hinweise auf Stadteilauftritte im Internet geben; Initiativen für solche Stadteilauftritte sollten gefördert werden.

Begründung:

Nach Zeitungsbericht (Kurier vom 4.2.08) plant die Stadt ein Vorhaben „Begrüßungspakete“.

Mit Abschnitten oder Beilagen über den jeweiligen Stadtteil könnten das Einleben, die Identifikation und das Engagement für den Stadtteil gefördert werden. Dies ist wichtig, damit das Zusammengehörigkeitsgefühl im Stadtteil gestärkt wird und Stadtteilinitiativen, z. B. im kulturellen Bereich, Zulauf und Resonanz finden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Verteiler:

Dezernat VII/Amt 33
100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher